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pague IVA. Posiblemente esta decision
obedece al deseo de amortiguar la im-

presiön de que nos forramos de dinero y
al de impresionar positivamente a los
118 jurados del COI. Pese a que Flavio
Cotti, présidente federal, subrayo en la
sesion de otono que: «Dicha decision
tomada ahora es pura coincidencia», no

logrö disipar el reproche de que aunque
el OIC habla solicitado ser dispensado
del IVA en 1994, es ahora que Suiza

presento su candidatura para los

juegos de invierno que se les concediö
la dispensa. Ademâs, aün falta la
opinion de los consejeros nacionales al

respecto.
Lo que si es seguro es que los consejeros

federales le dan gran importancia
a nuestra candidatura olfmpica. Esto lo
demuestra el hecho de que el Sr. Cotti le

dedico un sâbado a inspeccionar (en

helicöptero) todos los sitios previstos.
Ya el 4 de marzo de 1998, el ex director
de la Asociacion de Esqul y actual con-

sejero federal Adolf Ogi le imploré a

los consejeros nacionales y de los esta-
dos: «Si no logramos organizar los juegos,

los habitantes de los valles se mu-
darân a las ciudades y las llenarân.»
Entre otras, Ogi habla dicho en el Con-

greso de los Suizos en el Extranjero
1997 en Lugano, que la Expo, la

olimplada y la elaboration positiva del

pasado significan para Suiza el nuevo

auge y confianza en si misma.

Convencer a los amigos del

déporté en todo el mundo

Suiza desea ganar. Nadie sabe exacta-
mente cuâles son los criterios aplicados

por los jurados. Es de esperar que en

junio de 1999, quede claro si Suiza
ademâs de cumplir con los criterios ob-

jetivos, tiene suficientes amigos en el

mundo. En caso de que fracasemos,
nuestro pals necesariamente tendra que
mostrarse de su lado deportivo. Jean-

Daniel Mudry suele decir: «Quienes
practican déportés, juegan limpio y
sahen perder.»

El dossier presentado para la candidatura de

Sion 2006 se puede leer bajo http://www.sion
2006.ch en el Internet.

Entrevista con el consejero federal Adolf Ogi sobre Sion 2006

«Deseamos cimentar nuestro

Adolf Ogi, consejero federal, considéra que
el déporté salvarâ a Suiza del aislamiento en
el que se encuentra por su propia culpa.
(Foto: Keystone)

^Sr. Ogi, por qué necesita
nuestro pals un evento tan
grande como lo son los

Juegos Ollmpicos de
Invierno 2006?
La candidatura en si y la po-
sible concesiön de los Juegos

Ollmpicos 2006 nos ofrecen

una plataforma en el exterior

para presentar a nuestra
Suiza como pals abierto y
digno de ser visitado. Reci-
birlamos un «empujön» que
nos permitirfa entrar al nuevo
milenio llenos de energla y
confianza en nosotros mis-
mos. La candidatura nos da

la posibilidad de obrar juntos
a favor de una meta comûn
de importancia nacional

porque va mucho mas alla
del déporté en si.

Cuando los miembros de

la Comision de Evaluation
del COI visitaron reciente-
mente a Sion, subrayaron la

estabilidad de nuestro pals,
su seguridad y el apoyo de

las comunidades, del canton,
del gobierno federal y de la
Asociacion Ollmpica Suiza

(AOS). A nuestros huéspe-
des extranjeros les gusto el

buen concepto de Sion como
centro de las actividades, la

experiencia de los habitantes
del Valais con la organiza-
ciôn de competencias inter-
nacionales y la infraestruc-
tura existente en cuanto a

hoteles, transporte publico y
servicios de salud.

Recientemente, Suiza ha
sido bastante sacudida.
;,Siente Ud. que la
candidatura ya ha logrado que
nuestro pais resurja?
Nuestra candidatura es una
oportunidad de fortalecer
el esplritu de solidaridad de



FORO

espfritu de solidaridad»
nuestro pais que tiene 4 idiomas, 4
culturas y 26 cantones. Actualmente,
los pai'ses pequenos como lo es

Suiza, tienen pocas oportunidades
de realizar proyectos que cuenten
con el apoyo del publico en general y
que, al mismo tiempo, sean de

gran interés internacional. El resur-
gimiento que Ud. menciona no se

basa en un solo proyecto; la candi-
datura es todo un recipiente que
permite contribuir al futuro de

Suiza.

iCuâles consecuencias espera Ud. en
su calidad de ministro de los déportés
en cuanto a estos, a la economia y a la
ecologfa?
El ejemplo de Lillehammer 1994 de-
muestra que un evento olimpico en el

propio pais sirve de aliciente para

mejorar la posiciön del déporté en la
sociedad. Por eso pienso que la meta a

largo plazo de Juegos Olîmpicos en
nuestro pais puede darle impulsos
importantes al déporté entre los

jovenes y entre el publico en general.
Nos anima a todos a movernos mas.
En una época en la que gastamos mas
de CHF 100 millones por dia para
restaurar la salud de nuestro pueblo,
estos impulsos son muy positivos.
Desde el punto de vista economico
podrfamos fomentar nuevos puestos
de trabajo y optimizar nuestra oferta
turistica. Ademâs, otro triunfo de

nuestra candidatura es que Sion 2006
se basa en el desarrollo continuado. En
el folleto demostramos como este prin-
cipio puede realizarse en los campos
ecolögico, politico, economico, social

y cultural.

;,Cuâl es su vision cuando piensa en la
olimpiada Sion 2006 como huésped y
ministro de los déportés?
Deseo que las competencias sean de un
alto nivel deportivo y que en ellas reine
el espiritu de la paz. Me gustarfa que las

y los deportistas fueran apoyados por
cantidades de visitantes. Sueno con que
el gran interés de nuestro pueblo contri-
buya a realizar nuestro lema: «Les jeux
du coeur» (Los juegos del corazön) y
que a largo plazo cimiente mejor los va-
lores bâsicos de nuestra sociedad taies

como el espfritu familiar, la lealtad y la
integration social.
Entrevistö: Alice Baumann M

valais

LAUSANNE
fOC HEADQUARTERS

• C99 Li, 1.1 ' - "Ema r* <

sion 2006
Switzerland candidate

40 km

30 minutos

• SIERRE

Sion—St. Moritz
30 min. en avion

PANORAMA
Suizo 6/98


	Entrevista con el consejero federal Adolf Ogi sobre Sion 2006 : "Deseamos cimentar nuestro espíritu de solidaridad

